

Le 24 MARS 2022



Le Prix des Carburants Augmente, Le Pouvoir d'Achat des Salariés de la Supply en berne !

Déclaration faite par notre représentant syndical au CSE Supply Chain :

« Les élus FGTA FO Coca-Cola Europacific Partners France profitent de la tenue du CSE ordinaire du mois de mars 2022 pour vous interpeller sur **l'explosion du prix des carburants qui impactent directement le pouvoir d'achat de tous les salariés mais plus particulièrement celui de vos salariés des sites industriels** obligés d'utiliser leur véhicule pour se rendre à l'usine.

Nous comprenons que ce phénomène est subit par l'ensemble de nos concitoyens, néanmoins vous ne pouvez pas laisser les femmes et les hommes qui œuvrent dans vos sites de production chaque jour, subir cette crise.

Le prix des carburants atteint des sommes délirantes et n'a pas le même effet sur tous les salariés.

Certains disposent de véhicules de service, d'autres de fonction, d'autres peuvent limiter leur déplacement en ayant recours au télétravail, d'autres encore peuvent bénéficier de la prise en charge financière partielle par l'entreprise de leur abonnement au transport en commun.

Cela engendre une forte iniquité entre certains salariés principalement en Supply Chain qui voient le pouvoir d'achat de leurs familles se réduire de jour en jour et fondre comme un glaçon dans un verre de Coca-Cola laissé au soleil.

Les élus FO vous demandent le versement d'une prime exceptionnelle mensuelle individuelle et cela, tant que cette situation perdure.

Messieurs les dirigeants, la FGTA-FO et les salariés comptent sur votre compréhension afin de donner une suite favorable à cette demande dans l'intérêt de tous. »



« Mais je vais juste à l'Usine »

Vos élus et représentant FGTA FO sont là pour vous représenter, revendiquer dans Votre Intérêt

**NOTRE MAIL FOCOCACOLA@GMAIL.COM
NOTRE BLOG <http://fococacola.fr>**

